

12 de marzo de 2022



Hola soy Nerea García, periodista de Delibes News. Hoy voy a entrevistar a mi abuelo Isidro que nos va a contar cuando empezó a trabajar, en qué y dónde se tuvo que ir para poder empezar.



Preguntas

1. ¿A qué años empezaste a trabajar?

Empecé a trabajar cuando tenía trece años y medio.

2. ¿Dónde empezaste a trabajar?

En un bar en Salamanca.

3. ¿Nos puedes decir todos los trabajos?

1. En un bar en Salamanca con 13 años y medio, de noviembre a mayo.
2. Cuidando el ganado en un pueblo al lado del mío con 15 años, estuve 1 año.
3. Ordeñando en una finca a unas vacas suizas en Aldelama (Salamanca) con 16 años, estuve casi 2 años

4. Trabajando en el campo en Suiza con 18 años, estuve 9 meses.
5. En el campo y en un huerto en Suiza con 19 años, estuve año y medio.
6. En perforación en una fábrica de Suiza con 20 años y medio, estuve 7 meses.
7. En la cooperativa de ladrillos de Aldearrodrigo (Salamanca) con 23 años, estuve 1 año
8. En una empresa que metía canales de teléfono en Suiza con 25 años, estuve 9 meses.
9. En una fábrica de pan Manrique en Valladolid con 26 años, estuve 39 años.

4. ¿Te habría gustado trabajar en un sitio solo?

Sí, me habría gustado.

5. ¿Cuál fue el trabajo que te gusto más?

El que más me gustó fue el de perforación.

6. ¿Cuál fue el trabajo más duro que tuviste?

El más duro fue el de la cerámica.

7. ¿Cómo ibas a trabajar?

A veces iba andando y otras veces en el coche de línea.

8. ¿Cuántos años has trabajado?

En total he trabajado 52 años

9. ¿Te costó mucho conseguir estos trabajos?

No me costó mucho, porque en ese momento había mucho trabajo.

Bueno, pues aquí terminamos la entrevista, le doy las gracias a mi abuelo por dejarme hacerle esta entrevista.

Un saludo

Nerea García de 5C